



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

médecine

Question écrite n° 107442

Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur une des maladies les plus meurtrières dans les pays en développement, le paludisme. Quelque 3,2 milliards de personnes sont exposées au risque paludique. Les nombreux touristes qui vont visiter des pays où cette maladie est répandue le sont également. Il existe plusieurs molécules utilisables pour se protéger mais les problèmes de résistance limitent les possibilités thérapeutiques. Aussi, il souhaiterait connaître les avancées de la recherche en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

Circonscription : Lozère (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 107442

Rubrique : Recherche

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 17 octobre 2006, page 10782